

Pressemitteilung vom 14.12.2022

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Elisabeth Hagl Telefon: 08071/101 - 2129

eMail: elisabeth.hagl@sparkasse-wasserburg.de

Feuerschützengesellschaft Haag erhält 1.500,00 Euro

Sparkasse Wasserburg unterstützt Umrüstung auf elektronische Schießstände.

Die Feuerschützengesellschaft Haag wurde 1247 gegründet und gehört mit ihren ca. 170 Mitgliedern zu den ältesten Schützenvereinen in Deutschland. Um in Zukunft, insbesondere für die Jugend, einen zeitgemäßen Schießbetrieb durchführen zu können, hat sich die Schützengesellschaft für die Umstellung auf elektronische Schießstände entschieden. Zudem wird die Außenfassade des Schützenhauses saniert. Gerne unterstützt die Sparkasse Wasserburg den Verein dabei mit einer Spende in Höhe von 1.500,00 Euro. Helmut Schuster, Leiter der Sparkassengeschäftsstelle in Haag, überreichte die Spende an Helmut Wagner,

1. Schützenmeister der Feuerschützengesellschaft Haag.



Foto v.l.: Helmut Schuster und Helmut Wagner.